
１．市長の政治姿勢について
〇「敵基地攻撃能力」の保有と「核共有」政策について

２．タクシー事業者及び自動車運転代行業者支援金について
〇効果についての認識と今後の対応　〇事業者の現状
〇霧島市の取組内容と評価　〇本市でも引続き支援すべき

３．子ども見守り強化事業について
〇全国自治体での実施状況　〇4年度予算案の内容と見込
〇国が示す事業展開と本市の対応　〇他団体や施策との連携
〇地域の多様な事業主体と連携した見守り強化モデルの本市
での構築についての考え方

４．認可外保育施設の現状と令和 4年度の取組みについて
〇認可外保育施設の現状、4年度の国の予算と本市の対応て
〇これまで提案してきた課題への対応

５．学校規模適正化・適正配置について
〇学校の複合化・集約化の国の予算の動向と統廃合の促進に
つながることへの認識。　〇小中一貫教育の課題について
〇３５人学級の実施に向けた過大規模校の取組について

６．港湾整備事業費負担金中マリンポートかごしま (人工島 )
関連予算について
〇令和 4年度の事業内容。事業費及び国・県・市の内訳と財
源、これまでの累計。
〇国・県・市それぞれの負担割合と根拠、国際クルーズ拠点
整備事業との比較
〇脇田川河口に位置する人工島は定期的な浚渫が必要になる
のではないか。見解
〇予算計上に当たっての県との協議状況

７．「市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例
一部改正の件」について
〇議案と根拠となる総務省の通知の内容
〇条例改正案と国の地方交付税算定単価の改定案が異なる理
由と財源。　〇費用弁償と出動報酬の違い
〇消防団員数と充足率、年齢構成の推移　〇期待される効果

８．吉野地域のまちづくりについて
〇吉野東小学校の児童クラブについて
〇吉野第二地区土地区画整理事業について

１．市長の政治姿勢について
〇ロシアがウクライナを侵略し、核兵器の使用も示唆して
いることについての見解

２．新型コロナウイルス感染症対策について
〇第 6波の感染拡大の要因と今後の対応について
〇市民、事業者への支援について
〇国の支援は不十分であり、新型コロナから市民の「命、
くらし、しごと」を守るための本市独自の対策の充実を

３．コロナ禍の下でのケア労働者の処遇改善について
〇政府のケア労働者の賃上げ予算の内容と目的
〇本市のケア労働者の処遇改善の取組みについて
〇コロナ禍の下でケア労働者がはたしている役割の認識と、
国の支援が不十分なため、支援の対象外となるケア労働者
に対し、市独自の処遇改善の検討を

４．職員の期末手当の改定と影響について
〇職員の給与に関する条例及び市一般職の任期付職員の採
用等に関する条例一部改正の件について

〇会計年度任用職員の期末手当について
〇地域社会に社会的影響力のある校務員尾賃下げは、域内
の消費を冷え込ませ、地域経済の「成長と分配の好循環」
を阻害することにならないか

５．インボイス制度 ( 適格請求書等保存方式 ) について
〇その後の庁内での取組みについて
〇インボイス制度とシルバー会員について
〇同制度の導入に伴い、地方自治体に財政負担を求めるこ
とへの見解、改めて中止を国に求めていくべきではないか

６．アスベスト ( 石綿 ) と環境行政について
〇平成 18 年施行の「石綿救済法」による特別遺族弔慰金等
の給付状況と請求期限及び周知方法
〇4年度の石綿の事前調査結果の報告制度について
〇当局の監視・監督体制を強化して違法工事を防止すると
共に、法改正が適用されない「レベル３」の石綿を除去す
るための対策の検討を
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　園山議員の代表質問が終了しました。 続いて次の日程で、 たてやま議員、
大園議員が個人質問の予定です。 ぜひ傍聴、 視聴し、 ご意見、 ご要望など
お寄せください。 　　※質疑項目、 開始時刻は変わることがあります。
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たてやま議員

　市民文教委員会 （ 委員長）

大園議員

　建設消防委員会

園山議員

　防災福祉こども委員会

大園たつや議員

たてやま清隆議員

常任委員会は
個人質疑日程
終了後に
開会します


